



学校だより

令和5年11月1日発行

立川市立若葉台小学校 校長 松村 利一
〒190-0001 立川市若葉町1-13-1
TEL 042-536-3971 FAX 042-534-6943
HP <http://www.tachikawa-edu.jp/es19/>

たくさんの笑顔、全力で取り組む姿に感動しました！

校長 松村 利一

先週の土曜日、さわやかな秋空のもとで、若葉台小学校の運動会が行われました。4年ぶりに入場制限を設けない形での運動会だったため、たくさんの参観者が見守る中で子ども達は生き生きと躍動してくれました。たくさんの笑顔、元気いっぱいの姿、全力で一生懸命に走り、表現する子ども達の姿をお見せすることができたと思います。私自身も、とびきりの笑顔で、また真剣な表情で演技や競技を行う子ども達の姿、係の仕事に一生懸命に取り組む6年生の姿に感動した1日となりました。この運動会という一つの学校行事を通して、子ども達は間違いなく成長できたと感じています。

そして、早朝からたくさんの保護者、地域、ご来賓の皆様にご来校いただいたことに、心より感謝申し上げます。皆様からの温かいご声援と拍手が、子ども達に大きな力を与えてくださったのだと思います。また、全ての方が譲り合って気持ちよくご参観いただけるように、いろいろなお願い事をさせていただきましたが、皆さんにご協力いただけて、とても嬉しく思っております。素晴らしい地域・保護者の方々のご協力のもとで、最高の運動会ができたと感じております。また、片づけのお手伝いをしてくださった保護者・地域の皆様、ご協力ありがとうございました。



さて、今日から11月となりました。11月は6月と同じく「ふれあい月間」ですので、より一層生活指導の充実に入力していきます。いじめ、不登校、暴力行為等の問題行動への取組状況を総点検し、未然防止と早期発見・早期対応につながる具体的な取組（アンケートの実施や面談等）を実施します。御家庭でも、お子様とじっくり話す時間を作りたいと思います。

最後にお知らせです。11月11日（土）に学校公開・道徳授業地区公開講座を予定しています。ご多用な中とは思いますが、ぜひご来校いただき、子ども達の頑張っている様子をご覧いただきたいと思います。3校時には体育館で意見交換会を行います。気軽にご参加していただけるように、今回はれんげ砂川保育園とけやき台さくら保育園の先生をお招きし、私と道徳担当の教員が加わって、子育てをテーマに考えや思いを伝え合う様子をご覧いただくパネルディスカッションの形を考えております。ひとつでもふたつでも皆様の子育てに生かせるようなお土産（参考になる話）をお持ち帰りいただけたらと思います。「どんな話が聞けるのだろう」と期待していただきながら足をお運びください。よろしくお祈りします。